

A l'attention des réfugié·e·s  
ukrainien·ne·s

Lausanne, le 7 avril 2022

Madame, Monsieur,

L'équipe du Secteur Soins aux Migrants prendra prochainement contact avec vous afin de vous inviter à faire une évaluation de votre santé, un suivi de vos vaccinations ainsi qu'une prise de sang. Un interprète sera présent pour nous assurer d'une bonne communication avec vous.

Dans l'attente de cette consultation et si vous présentez l'un des symptômes indiqué ci-dessous, nous vous invitons à vous annoncer auprès du personnel de la Protection Civile ou de l'EVAM qui se trouve sur le site dans lequel vous êtes installé·e. :

- une maladie chronique ;
- suivi d'un traitement médicamenteux ;
- de la fièvre ;
- de la toux persistante ;
- une perte de goût ou de l'odorat ;
- si vous êtes enceinte.

En cas de besoin, les différents services d'urgence de la région restent accessibles.

Si votre enfant a besoin de soins, nous vous invitons également à prendre contact avec le personnel d'encadrement afin qu'une prise en charge puisse être organisée.

L'équipe du secteur Soins au Migrants